

## 瀬戸小だより

## ふれ合う 認め合う 共に学ぶ 笑顔あふれる瀬戸ケ谷小学校

mail:y3setoga@edu.city.yokohama.jp http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/setogaya/

学校だより5月号 平成31年4月26日 横浜市立瀬戸ケ谷小学校 校長横張由香子 TEL 713-8336 FAX 713-9749

瀬戸ケ谷小学校



## ゆとりのひと時も

校長 横張由香子

朝、学校の前の横断歩道で子どもたちの登校を見守っていると、正門の横の桜の花びらが風に舞って落ちてきます。今年は桜の花を長く楽しむことができました。最近ではクリーム色のもっこうばらや色とりどりのチューリップ、真っ赤なつつじなどが浴びている日差しは春を通り越して夏の輝きです。

4月の最終週は家庭訪問週間でした。ご多用の中、配慮いただきありがとうございます。汗をぬぐい、時に子どもたちに案内をしてもらいながら回ると、放課後の遊びや、町の様子が見えてきます。私が本校で担任をしていた昭和の終わりには、この辺りは社宅も多く、草むらや土手の抜け道を子どもたちに案内され家庭訪問しました。瀬戸ケ谷小学校は学区に信号機がありません。坂が多く見通しが悪いところもあります。登下校はもちろんですが、それ以外の時でも十分に安全に気を付けて過ごしてもらいたいと願っています。

4月は欠席が全校で数名の日もあり、新しい環境での中で、子どもたちはそれぞれに力を発揮しようと前向きに取り組んでいました。時に休憩をはさみ、自分自身の体調や心の声と相談しながら頑張ることは、大人にも難しいところです。大人も子どもも日常そのものが忙しくなっているようです。10連休はゆとりのひと時となりますでしょうか。

地域コーディネーター、ボランティアにご協力いただき、3月には3階ホールの着替え用のカーテンを縫っていただきました。1年生ボランティアの取組も3年目となりました。初期からのボランティアメンバーは、子どもたちへの支援のタイミングも絶妙です。学校生活でのルールを受け入れ、行動していくことは大切なことですが、大勢の中で過ごすことに疲れてしまうこともあります。気持ちと行動が一致できるタイミングを待ってくださるボランティアさんに感謝です。職員も、本質に迫る授業を展開できるように研究・研修と実践を重ねていきます。授業参観も昨年度より増えました。学校を開く週間は特に設けませんが、いつでも参観は可能です。職員室にお声掛けいただき、教室にお出かけください。歓迎いたします。上履きとIDカードのご持参もお願いいたします。

東京 2020 オリンピック・パラリンピック横浜市ウェブサイトでは各学校に日にちが割り当てられ、カウントダウンをしています。瀬戸ケ谷小学校は 401 日前(6月19日)が担当です。春の校舎とヒマラニャンで作成しました。

職員室アシスタントに上林(かんばやし)恵子さんが着任、さらに5月からは昨年度同様、理科支援員松枝英樹先生も来られます。PTA委員選出も終わりました。子どもを取り巻く人々とののりしろをちょっと多めにして環境づくりに取り組んでいきたいと考えています。

どうぞよろしくお願いいたします。

